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(I lavori in iziano alle ore 9.34 con l'esam e del punto all'o.d .g. inerente a "S volgim ento 

in terrogazioni e in terpellanze") 

 

 

OMISSIS 

 

 

***** 

 

In te rrogazion e  a  risposta  in diffe ribile  e  u rge n te  n . 1938 pre se n tata  da P iche tto, 

in e ren te  a  "Rea li z z a z ion e d el  Resor t  Clu bMed  d i  P r a gela to" 

 

 

P RESIDENTE 

 

Bene, en t r iamo adesso nel cuore della  discussione di questa  mat t ina  dando la  parola  a l 

Consigliere Pichet to per  l'illust razione dell'in terrogazione n. 1938. 

 

 

P ICHETTO FRATIN Gilberto  

 

Grazie, Presidente. 

Innanzitu t to devo r ingraziare il Vicepresidente Reschigna  per  la  gent ilezza  di r ispondere 

a ll'in terrogazione a  mia pr ima firma, sapendo che sono ormai agli u lt imi Consigli. 

L'in ter rogazione ha un  tema. Sui giorna li di qua lche tempo fa  è uscita  la  not izia  che in 

Francia  il Club Méditerranée ha inaugura to l'opera  fin ita  che è ident ica  (gemella ) a  quella  del 

Resor t  ClubMed di Pragela to, quindi stesso t ipo d i proget to e pressappoco stesso t ipo di 

invest imento, par t it a  contemporaneamente nel 2016 come procedura. L'in terrogazione vuole 

sapere a  che punto sono le procedure nel nost ro Paese, solo questo. 

 

 

P RESIDENTE  

 

La  parola  a l Vicepresidente Reschigna  per  la  r isposta . 

 

 

RESCHIGNA Aldo, Assessore alle opere post-olim piche 

 

Grazie, Presidente. 

Rispondo come Assessore con  la  delega  a l post -olimpico e quindi come rappresentante 

della  Regione nell'assemblea  della  Fondazione 20 Marzo, non senza  precisare che il 

sot toscr it to si sta  occupando di questa  vicenda  solamente da  a lcuni mesi a  questa  par te, 

perché pr ima questo tema - e ancora  oggi - è seguito da  a lt r i colleghi a ll'in terno della  Giunta 

regionale. 

Vorrei cercare innanzitu t to di r icost ruire a lcuni element i, perché quanto l'in terrogante 

ch iede, in  t ermini molto semplici, r ich iede però la  consapevolezza  di a lcuni element i di 

scenar io. 

Pr imo punto. È cor ret to, perché così è sta ta  rappresentata  la  situazione, che su ll'ipotesi 

della  t rasformazione dell'impianto di bob delle Olimpiadi di Tor ino del 2006, questa  

t rasformazione fosse collega ta , in  ch iave tur ist ica , a  un 'ipotesi di insediamento da  par te di 

Club Med. È cor ret to sot to il profilo giorna list ico e sot to il profilo della  comunicazione.  
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Vor rei precisare che, t ra t tandosi di un 'area  pubblica  di propr ietà  della  Cit tà  

met ropolitana , su  cu i c'era  e c'è una  concessione di dir it to di superficie molto lunga  a  favore di 

Fondazione 20 Marzo, le eventua li procedure di r iu t ilizzo dell'a rea  non possono che passare 

a t t raverso procedure a  evidenza  pubblica . Non è pensabile che su  un tema di questo t ipo ci 

possa  essere un  rappor to diret to t ra  Fondazione 20 Marzo e Cit tà  metropolitana  (perché poi il 

sogget to propr ieta r io è Cit tà  met ropolitana , ment re Fondazione 20 Marzo è il sogget to che in  

questo momento ha  la  t itola r it à  dell'area). È  una  st rut tura e una società  impor tante sot to il 

profilo tur ist ico, perché è notor io a  tu t t i, a ll'in ter rogante come a  tu t t i noi, che qualunque 

operazione immobilia re di questo t ipo non può non pass are a t t raverso l'individuazione e una 

procedura  a  evidenza  pubblica  di un  sogget to disposto sostanzialmente a  rea lizzare, non solo 

sot to il profilo edilizio, ma anche sot to il profilo della  provvista  economica , e quindi 

dell'invest imento finanziar io, la  t r asformazione degli impiant i di bob in  st rut tura  tur ist ico-

r icet t iva . 

Sot to questo profilo, il t empo t rascorso è stato dedica to a lla  condivisione, r ispet to a  

un 'ipotesi urbanist ica  e proget tua le rela t ivamente a ll'insediamento su ll'a rea. Questo è sta to 

un  lavoro cer tamente prezioso, perché ha  consent ito, in  an t icipo, di condividere una  soluzione 

di insediamento terr itor ia le di questo invest imento, sia  con  la  Sovr in tendenza  che con  la  Cit tà  

met ropolitana  e con  le Direzioni regionali competent i, ed è sta to dedica to a  chiedere e a  

ot tenere, da  par te di Fondazione 20 Marzo, un  prolungamento della  dura ta  della  concessione 

di dir it to di superficie per  il per iodo residuo, perché quella  concessione non era  considera ta  

idonea  a  sostenere, sot to il profilo economico, l'in tervento. 

In  questo momento, Fondazione 20 Marzo sta  avviando le procedure per  l'indizione di 

una  procedura a  evidenza  pubblica  con l'individuazione di un  sogget to in teressato a lla  

rea lizzazione e a l finanziamento dell'in tervento; procedure che si sono m omentaneamente 

sospese in  relazione alla  ipotet ica , possibile e auspicabile candida tura  di Tor ino per  le 

Olimpiadi invernali del 2026, perché appar irebbe abbastanza  st r idente, in  un  momento nel 

qua le vi è un dibat t ito pubblico che coinvolge le ist ituzioni,  la  Cit tà  di Tor ino e la  Cit tà  

met ropolitana  (e mi auguro anche il Consiglio regionale del Piemonte) a t torno a  quest 'ipotesi, 

che nello stesso momento si vada  ad avviare una  procedura  di smobilizzo dell'impianto del bob 

esisten te in Comune di Cesana . 

Per tanto, recentemente, Fondazione 20 Marzo ha  sot toposto a lla  va lu tazione 

dell'Assemblea  dei soci fondator i la  proposta  di sospensione delle procedure, di non avvio 

momentaneo delle procedure ad evidenza  pubblica  per  l'individuazione di un  sogget to, t esa 

a llo scopo di ver ificare, innanzitu t to, se ci sa rà  o meno una  candida tura  di Tor ino e delle va lli 

olimpiche per  le Olimpiadi invernali del 2026. 

Questo è lo sta to dell'a r te. 

Nello stesso momento, avendo modo, a  par t ire da l mese di gennaio, per  essere ch iaro, di  

dover  proseguire anche le va lu tazioni e l'it er  a t torno a lla  proposta  di r iconversione del ruolo 

dell'a rea , non nascondo a ll'in ter rogante e a l Consiglio regionale in tero il fa t to che, sia  pur  con 

il prolungamento della  dura ta  della  concessione di dir it to d i superficie del suolo, dove oggi c'è 

l'impianto di bob a  Cesana , non vi sia  così sicurezza  a t torno a lla  sostenibilit à  di un  piano 

economico e finanziar io. Di conseguenza, che non ci sia  così cer tezza  at torno a ll'ipotesi che si 

possa  concretamente individu are un  opera tore capace di eseguire, sopportare o t rovare un 

punto di equilibr io economico relat ivamente a  un  invest imento che, voglio r ibadire, sarebbe un 

invest imento tota lmente a  car ico di un  sogget to pr ivato su  un 'area concessa  in  dir it to di 

superficie. 

Questo è lo sta to dell'a r te. È  evidente che, a  fronte o meno della  presentazione del 

dossier  di candida tura , da  par te di Fondazione 20 Marzo e dei soci fondator i, dovrà  essere 

assunta una  va lutazione, a  questo punto, defin it iva ; però - r ipeto - qua lora  si andasse verso 

una  r iconversione del sito dell'impianto di bob di Cesana, questa  va lu tazione non può 

prescindere da l passaggio a t t raverso una procedura  a  evidenza pubblica .  
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Questo è lo sta to dell'a r te. 

 

 

(Com m enti del Consigliere Pichetto Fratin) 

 

 

P RESIDENTE 

 

Teor icamente non pot rebbe replicare, ma se vuole dire ancora  una  parola  non succede 

niente, nella  prospet t iva  di abbandonare poi… 

 

 

P ICHETTO FRATIN Gilberto  

 

No, no, Presidente, volevo solo r ingraziare per  la  r isposta . 

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 9.50 il Presidente d ichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g. 

inerente a "S volgim ento in terrogazioni e in terpellanze") 

 

 

(La seduta ha in izio alle ore 10.05) 

 


